

LÍMITE DE DEFENSA DE LOS DERECHOS DEL PUEBLO

Afiliado a:
Liga Internacional
por los Derechos y la
liberación de los
Pueblos.

Asociación
Latinoamericana para
los Derechos
Humanos
ALDHU

A la opinión pública:

Ante la grave situación de violencia y enfrentamiento en que la dictadura tiene sumida a la población, caracterizada por un clima de amedrentamiento y terror por parte de los Servicios de "Seguridad" y avalado por las recientes declaraciones de altos personeros de gobierno, en el sentido de que se tomarían "medidas especiales para combatir el terrorismo" y las que según el Señor Poblete resultarían "antipáticas" para la ciudadanía; constituye el preámbulo para trágicas situaciones que hemos vivido a lo largo de estos años: allanamientos masivos, el caso de cinco jóvenes desaparecidos desde el año pasado y, hoy en día el confuso incidente en que han sido involucrados y muertos tres jóvenes que, según las informaciones oficiales proporcionadas por la prensa serían los siguientes:

Waldo Ramírez Venegas (dirigente estudiantil de la USACH ex UTE) y Nelson Garrido Cabrera, además otro joven identificado como Humberto Durán.

Con los escasos antecedentes que contamos y la confusa información entregada por la prensa declaramos:

Casilla Central 51300 - Santiago - Chile

Teléfono 6990162

COMITE DE DEFENSA DE LOS DERECHOS DEL PUEBLO

Afiliado a:
Liga Internacional
por los Derechos y la
liberación de los
Pueblos.

Asociación
Latinoamericana para
los Derechos
Humanos
ALDHU

- 1.- Como jóvenes y como chilenos estamos cansados de sufrir la represión y el asesinato diario de tantos compatriotas como es el caso de Mario Martínez, Oscar Fuentes, Patricio Manzano, Hermanos Vergara Toledo y de tantos otros jóvenes cuyas muertes permanecen hasta hoy sin esclarecerse y cuyos victimarios se pasean impunes por las calles.
- 2.- Nos sumamos a la exigencia hecha por la Agrupación de Padres Universitarios y la Federación de Estudiantes de la Universidad de Santiago FEUSACH de exigir la designación de un ministro en visita que aclara los hechos.
- 3.- Llamamos a la población a aportar la mayor cantidad de antecedentes posibles para lograr un verdadero esclarecimiento para terminar con la mentira oficial y a estar alertas y actuar ante nuevas embestidas del terrorismo de ESTADO, denunciando y movilizándose en defensa de la integridad individual y colectiva.

Las organizaciones abajo firmantes nos comprometemos a luchar por el esclarecimiento, juicio y castigo a los culpables de tanta muerte y a mantenernos en estado de alerta permanente en defensa de nuestro pueblo.

Casilla Central 51300 - Santiago - Chile

Teléfono 6990162

COMITE DE DEFENSA DE LOS DERECHOS DEL PUEBLO

Afiliado a:
Liga Internacional
por los Derechos y la
liberación de los
Pueblos.

- Comisión Juvenil CODEPU.

- COORDINADORA EDUCACION SUPERIOR PRIVADA.

- CODEJU.

- CENTRO DE ESTUDIANTES INSTITUTO PROFESIONAL DE SANTIAGO
(CEIPS).

- AGRUPACION DE FAMILIARES DE PRESOS POLITICOS (AFPP).

- FEDERACION DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD DE SANTIAGO
(FEUSACH) ex UTE.

- COMANDO UNITARIO DE POBLADORES (CUP).

- Departamento Juvenil de la Coordinadora
Metropolitana de Pobladores, DEJUPO.

- Agrupación Nacional de
Ex Presos Políticos de Chile

Comité Pro Retorno de Exiliados

- Federación de Estudiantes secundarios de Santiago
- AGRUPACION DE FAMILIARES DE EJECUTADOS POLITICOS. Feses

- REVISTA "APSI"

Santiago, 2 de Febrero de 1988.

- COMITE POR LA VIDA "RODRIGO ROJAS D", PUDABUEN